

Labrador se les puede colar a San Lázaro

0



Aquí en el Congreso Por José Antonio Chávez

Si bien el pleito mayor en las elecciones es la Presidencia de México, los opositores del PRI, PAN y PRD le apuestan ganar terreno en el Congreso de la Unión, quieren la mayoría de 250 más uno en Cámara de Diputados y 64 más uno en el Senado.

Naturalmente que esa pelea por el Congreso hace más interesante las campañas de los 300 Distritos para los candidatos que buscan llegar, por el voto de mayoría a San Lázaro.

Es una tarea que obliga, en consecuencia, que los candidatos a diputados federales se avienten a fondo y redoblen sus Distritos en la búsqueda de convencer al electorado que no están nada contentos, sobre todo con los candidatos que llegaron al poder y no regresaron, deje usted a cumplir sus promesas, sino que ni siquiera a dar las gracias.

En la Ciudad de México se juegan 22 diputaciones federales y uno de los candidatos con mayor posibilidad de llegar, por el partido oficial, es Ulises Labrador que disputa en el terreno de Polanco, en la alcaldía Miguel Hidalgo. Su adversaria es la panista, Margarita Zavala, es posa del ex Presidente Felipe Calderón.

Labrador lleva la ventaja que conoce todo ese terreno considerado de los conservadores o fifis, obviamente conoce palmo a palmo por dos sencillas razones, la primera porque ahí creció y toda su vida ha vivido en ese perímetro, y la segunda porque como funcionario de la alcaldía Miguel Hidalgo su trabajo fue precisamente visitar todos los rincones, algo así, como desarrollo social y urbano, o participación ciudadana.

								1	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
									Audior Dol Floo	0	07/05/2024	OPINIÓN
÷	:	:	÷	÷	:	:	and the second		NDICE POLÍTICO		***************************************	

No es una tarea fácil y lo sabe, su campaña ha sido de recorridos casa por casa, no le queda otra, debe remar contracorriente y de paso buscar convencer a los votantes.

La posición de Labrador es operar a lo largo y ancho de su Distrito, trae la tarea o encomienda de impulsar los votos, no solo para su candidatura sino aporta lo más posible para la fórmula al Senado que lleva Omar García Harfuch, la alcaldía de Miguel Torruco y la joya de la corona la Presidencial, Claudia Sheinbaum.

La pelea es buscar ganar la mayor parte de esos 350 mil votos que contempla su padrón electoral en esa alcaldía, si bien no se compara con las grandes como Iztapalapa, con más de millón 500 mil, Gustavo A Madero con más de un millón 50 mil y Alvaro Obregón con más de 620 mil, sus votos serán significativos, pues hay Distritos que se pueden ganar con una mínima diferencia.

Con la nueva reforma de reelección, sin duda los nuevos candidatos enfrentan mayor trabajo para poder ganar, sin embargo, para refrendar la curul y ahora también un escaño, para la reelección también se enfrentan al escrutinio publico que valore su gestión.

Anote que las presidentas del Senado, la morenista Ana Lilia Rivera va que vuela para quedarse otros seis años como senadora por Tlaxcala en la Cámara Alta.

Y qué decir de la presidenta de la Cámara de Diputados, la priista, **Marcela Guerra** que también ha sido bien evaluado su trabajo y va que vuela a la reelección y permanecer otros tres años.

Sin embargo, para Morena, la Ciudad de México, para nadie es secreto que prácticamente la ven perdida con su candidata, Clara Brugada, el panista, Santiago Taboada lleva la ventaja que difícilmente podría remontar la es alcaldesa de Iztapalapa y sucesora, en su momento de aquel drama de quitar como delegado, hoy alcaldes, al famoso Juanito.

Los opositores en 2021 ganaron 9 de las 16 alcaldías, una cifra que puede repetirse o incluso incrementar, también ganaron 13 diputaciones federales y emparejaron el Congreso d la Ciudad. Labrador trae el pulso y la radiografía, ha ganado terreno, pero necesita echar toda la carne al asador en la recta final para conservar la pequeña ventaja.

Estamos a 26 días para que se realicen las elecciones y conocer si los pronósticos no fallaron, porque en los cierres de campaña y el día D, las movilizaciones serán, sin duda clave para los números.

SENADO PAREJO, OPOSICIÓN-MORENA

En un análisis del comportamiento de los partidos políticos para llegar al Senado de la República, los pronósticos dan un empate técnico con una nariz de ventaja para la oposición.

La candidata al Senado por la Coalición Fuerza y Corazón por México, Paloma Sánchez, afirmó que México no puede regirse por una sola voz, por lo que dijo que es necesario que se respeten los Poderes de la Unión y existan contrapesos a la hora de legislar. Ella es una de las 32 entidades que puede ganar su fórmula por Sinaloa.

					PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
					Audior dol frico	0	07/05/2024	OPINIÓN
				Cara.	NDICE POLÍTICO	·		

Se suman de forma paralela los pronósticos de ganar las fórmulas por la ventaja de seis gubernaturas para la oposición, Guanajuato, Yucatán, Veracruz, Morelos, Ciudad de México y Jalisco para MC. Mientras que tres son para Morena, Tabasco, Chiapas y Puebla.

Se suman también, a Sinaloa las fórmulas al Senado: Guanajuato, Yucatán, Veracruz, Ciudad de México, Sonora, Chihuahua, Coahuila, Durango, Aguascalientes, Querétaro y Morelos.

Mientras qué en jalisco, el triunfo será sin duda para el gobernador Enrique Alfaro que lleva ventaja para refrendar su gobierno con Pablo Lemus y la fórmula a la Cámara Alta. Apretado también pueden ganar Nuevo León, en ambos gobierna su partido.

Morena lleva ventaja en Oaxaca, Chiapas, Puebla, Tabasco, Baja California, Baja California Sur, Tlaxcala, Tamaulipas e Hidalgo. El resto está en un volado.